

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari persepsi guru mata pelajaran terhadap peran guru Bimbingan dan Konseling di SMPN 23 Banjarmasin dapat diambil kesimpulan bahwa persepsi yang dihidarkan oleh guru mata pelajaran bernilai positif, hal ini diperoleh berdasarkan hasil angket skala persepsi dengan kategori baik. Dalam hal ini Persepsi positif dari guru mata pelajaran terhadap pelayanan bimbingan dan konseling merupakan suatu penilaian terhadap pelayanan bimbingan dan konseling yang akan mendorong kerjasama yang baik antar konselor dan guru mata pelajaran sehingga, pelayanan untuk peserta didik dapat diterima dengan maksimal.

B. Saran

1. Bagi Guru BK

Guru BK hendaknya bisa bekerjasama dengan baik kepada guru mata pelajaran di sekolah. Guru BK hendaknya lebih hangat dalam menjalankan layanan bimbingan dan konseling dengan baik di sekolah agar tidak dianggap sebagai polisi sekolah atau tukang hukum, karena selama ini bimbingan dan konseling kebanyakan

hanya dianggap sebagai tempat siswa yang memiliki masalah dan diberikan hukuman. Dan semoga kedepannya guru BK dapat melibatkan selalu guru mata pelajaran dalam layanan bimbingan konseling diluar jam kerja seperti *home visit* atau kunjungan rumah. Agar bisa sama-sama saling membantu dalam memperhatikan perkembangan peserta didik.

2. Bagi Guru Mata Pelajaran

Bagi guru mata pelajaran hendaknya selalu memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling yang ada di sekolah untuk mendapatkan berbagai informasi dan mengetahui potensi-potensi peserta didik yang dimiliki untuk dikembangkan.

3. Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin yaitu untuk menambah khazanah kepustakaan UIN Antasari Banjarmasin, serta Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (khususnya). Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pedoman atau referensi untuk penelitian berikutnya yang sejenis.

4. Peneliti selanjutnya dapat, agarb mengingat berbagai keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, dan kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis yang lebih mendalam dengan tempat dan karakteristik yang berbeda dengan pengolahan waktu yang lebih baik.